

Giengen, den 10.05.2024

Langjährige Mitglieder geehrt - Mitgliederstand gleichbleibend stabil

Auf der Tagesordnung der jüngsten Hauptversammlung vom Ortsverband VdK Giengen, im Schlüsselkeller, standen unter anderem Wahlen und Ehrungen an. Diese wurde von der Kreisfrauenbetreuerin Angelika Schiele-Baun Kreisverband VdK Heidenheim geleitet.

Es wurden alle Mitglieder des Vorstandes und des Beirates für weitere zwei Jahre in ihren Ämtern bestätigt. Die Amtsinhaber sind: Vorsitzende Evi Mack, Stellvertretender Vorsitzender und Kassierer Georg Keim, Schriftführerin Angelika Eichkorn, Beiräte Margret Hörger, Katharina Bollinger, Monika Eberhard, neu Karin Benz, Encarnacion Bayer und Reiner Jarmer, Revisoren Richard Kübler und Gert Zipser.

Dank eines tollen Teams im Rücken ist erfreulicherweise eine reibungslose Arbeit für die nächsten zwei Jahre gewährleistet erklärte die Vorsitzende Evi Mack.

Der positive Mitgliederstand beim Ortsverband Giengen ist mit 536 Personen weiterhin konstant geblieben.

Kreisfrauenbetreuerin Angelika Schiele-Baun übermittelte herzlichste Grüße vom Kreisverbandsvorsitzenden Wolfgang Klook VdK.

Im Anschluss berichtete Sie über die Mitgliederentwicklung. Als größter Sozialverband sind wir gefordert unsere Stimme für soziale Gerechtigkeit lautstark zu erheben. Sehr erfreulich ist, dass der Sozialverband VdK weiterwächst und sich rund 4612 Menschen im Landkreis angeschlossen haben.

Grund sind u.a. die vielfältigen Dienstleistungen, Beratung und Vertretung im Sozialrecht, Unterstützung in sozialen Angelegenheiten und die Förderung gesellschaftlicher Teilhabe. Auch dem Ehrenamt kommt eine besondere Bedeutung zu. Sind doch rund 190 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer in unseren 23 Ortsverbänden in unserem Landkreis die Seele unseres Verbandes.

In der anschließenden Ehrung wurden Treuenadeln in Gold und Silber samt Ehrenurkunden überreicht.

Die 25er-Jubilare Gerta Weber, Marianne Henne sind entschuldigt und bekommen das Goldene Treueabzeichen nachgereichtz.

Das Silberne Treueabzeichen für zehn Jahre erhielten, Eugen Böck und Lizzi Kunzmann. Entschuldigt sind Joachim Bollinger, Gabriele Hapke, Theresia Henne, Sandra Masurke, Uwe Moser und Joachim Stanke.

Anstehende Termine: Kreisinformationsnachmittag nach Nattheim in der Gemeindehalle am 08. Juni 2024, Beginn 14.00 Uhr, Bustransfer übernimmt der Kreisverband im Kreisgebiet.

Tagesausflug in den Augsburger Zoo + alternativ Botanischer Garten am 22. Juni 2024 Abfahrt 10.00 Uhr, Anmeldung bei Georg Keim 07322/23426.